



Generación COP30: los jóvenes en la Cumbre del Clima de Belém - Brasil

Description

Por Paco G.Y.

La juventud ha demostrado ser protagonista en la respuesta global frente al cambio climático y en las cumbres del clima como la próxima COP30. Con ideas innovadoras, un compromiso firme y una fuerte conciencia del presente y del futuro, su participación resulta esencial para construir soluciones justas, inclusivas y duraderas.

En este contexto, la iniciativa Generación Clima nace con la convicción de que es imprescindible que la juventud esté presente en los espacios donde se toman las decisiones que marcarán su porvenir, y para ello deben contar también con herramientas, conocimiento y apoyo. Por eso, esta edición Generación Clima COP30 se desarrolla a través de una convocatoria pública de becas de formación.

Esta nueva edición busca facilitar la participación activa de cuatro jóvenes en la próxima Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP30), que se celebrará en Belém do Pará (Brasil), del 10 al 21 de noviembre de 2025, al tiempo que promueve su formación práctica en el ámbito del cambio climático.

Las personas seleccionadas formarán parte de la delegación española que asistirá a la COP30, participarán en eventos preparatorios y recibirán formación en colaboración con la Oficina Española de Cambio Climático y el Consejo de la Juventud de España. Esta iniciativa refuerza el compromiso con la profesionalización del sector ambiental, la participación juvenil y la construcción de un futuro justo y resiliente frente a los impactos del cambio climático.

Participación de la juventud española en la COP30

El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), mediante la Fundación Biodiversidad, lanza las becas de formación para impulsar la acción climática juvenil en la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP30).

Esta nueva edición de Generación Clima busca facilitar la participación de cuatro jóvenes en la próxima Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP30) —que se celebrará en Belém do Pará (Brasil) del 10 al 21 de noviembre—, al tiempo que promueve su formación práctica en el ámbito del cambio climático.

La juventud ha demostrado ser protagonista en la respuesta global frente al cambio climático. Con ideas innovadoras, un compromiso firme y una fuerte conciencia del presente y del futuro, su participación resulta esencial para construir soluciones justas, inclusivas y duraderas.

En este contexto, con el convencimiento de que los jóvenes deben consolidarse como actores clave en las conferencias internacionales para el clima y conscientes de la necesidad de reforzar la capacidad de diálogo y de justicia entre generaciones, la delegación española continuará con la exitosa experiencia de las tres ediciones anteriores.

Este año las personas seleccionadas tendrán la oportunidad de participar en la COP30 a través de una beca de formación que tendrá una duración máxima de cuatro meses, de septiembre a diciembre de 2025. Durante este tiempo, las personas beneficiarias se dedicarán a actividades de formación y participación coordinadas por la Fundación Biodiversidad y en colaboración con la Oficina Española de Cambio Climático y el Consejo de la Juventud de España.

El plazo de presentación de propuestas concluirá el 10 de julio. Podrán enviar su candidatura jóvenes de entre 18 y 29 años. Las condiciones de participación completas y el formulario de presentación de propuestas se encuentran en la web de la iniciativa.

El Maipo/ECOcias

Imagen: *Freepik*

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl